
 
WELCHES WELTBILD HABEN SIE?

Die meisten Menschen haben das Weltbild:
Ich bin ein Mensch, ich wurde irgendwann geboren, werde gelegentlich krank und mit der Zeit älter und werde
irgendwann sterben. Das erscheint so offensichtlich, dass sie das nie in Frage stellen.
Sie glauben das zu sein, was sie im Spiegel sehen, obwohl schon die Weisheit der Sprache ihnen zeigt, dass
das nicht stimmen kann, denn sie sagen: Was ich da sehe, ist mein Körper, ich HABE einen Verstand und eine
Persönlichkeit. Was ich habe, KANN ich aber nicht sein, ich bin der Besitzer.
Mein Körper, Verstand und Persönlichkeit das sind meine Erfahrungs-Instrumente, mit denen ich das Leben
erfahre, ich aber bin der Erfahrende.
Aber irgendwann erkennt JEDER, wer er wirklich ist, erkennt sich als reine Existenz, vollkommenes, ewiges
SEIN, das VORÜBERGEHEND in die Existenz einer menschlichen Erfahrung der eigenen natürlichen
Vollkommenheit zu machen, um von der unbewussten Vollkommenheit über die bewusste Unvollkommenheit
zur BEWUSSTEN Vollkommenheit zu kommen. Das aber kann ich nur in der Unvollkommenheit erfahren. Dabei
erkennen Sie irgendwann, dass das Leben bestimmten Gesetzmäßigkeiten gehorcht, den GEISTIGEN
Gesetzen, obwohl die Meisten gar nicht wissen, dass es sie gibt. Aber natürlich wirken sie trotzdem.
Irgendwann erkennen Sie dass Ihr „SO SEIN“, das Sie STÄNDIG ausstrahlen, Ihr Schicksal verursacht, denn
es ist Ihr Dauerauftrag an das Leben für entsprechende Ereignisse.
Das können Sie nicht ändern, doch Sie können jederzeit Ihr SO SEIN ändern, durch gute Laune, durch
sympathisch SEIN und Wohl-Wollen und im gleichen Augenblick ändert sich Ihre energetische Signatur, Ihre
Schwingung und damit Ihr Schicksal, Ihr ganzes Leben.
Sie erkennen sich als Schöpfer, und das Leben wartet nur auf Ihre Anweisungen und ALLES ist JEDERZEIT
möglich. Sie erkennen, dass jeder selbst bestimmt unter welchen Lebensumständen er lebt und übernimmt
die Verantwortung für sein Leben.
Überlässt die Führung seines Lebens nicht mehr dem Verstand und damit dem EGO, das sich ein „Ich-Leben"
schafft, so dass es gar nicht wirklich sein LEBEN ist, sondern führt sein Leben SELBST.
Dazu aber MUSS er zuerst einmal zu sich SELBST erwacht sein, und wirklich leben, als der der er WIRKLICH
ist.
Das geschieht am einfachsten, indem Sie sich, als Beobachter beim Leben zu schauen, denn dabei geschehen
mehrere Wunder. Damit endet sofort die Identifikation mit der „Illusion des ich“, denn das, was Sie
beobachten KÖNNEN Sie ja nicht sein, Sie sind der Beobachter, als Beobachter sind Sie sofort in der
Wahrnehmung und nehmen wahr, was gerade geschieht. Damit haben Sie keine Verwendung mehr für das
begrenzende Denken, denn Wahrnehmen ist frei von Fehlern, fügt nichts hinzu, noch verändert sie etwas, sie
zeigt nur was IST.
Sie erkennen sich als Bewusstsein und erst als erwachtes Bewusstsein KÖNNEN Sie online gehen, indem Sie
ihr Scheitel-Chakra öffnen und eins werden mit dem EINEN und damit in die UNIVERSELLE Wahrnehmung
kommen und sich von der UNIVERSELLEN WEISHEIT führen lassen.
Plötzlich ist das Leben ganz einfach, es ist nichts mehr zu entscheiden, nur zu erkennen, was jetzt „STIMMT“
und Sie fragen sich wie Sie bisher ohne das auskommen konnten.
Sie sind endlich bei sich SELBST angekommen.
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